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Уважаемые жители города Белоусово! 

 

Уважаемый Сергей Иванович, Анатолий Владимирович, уважаемые 

депутаты городской Думы и приглашенные! 

  

   В представленном  Вашему вниманию информационном фильме 

к отчету главы администрации о проделанной работе за 2014 год отражены 

результаты  выполнения замечаний и предложений по улучшению 

жизнедеятельности населения города, высказанные на прошлом отчете. 

Жителями города было высказано 48 предложений. Разрешите довести  до 

вашего сведения вопросы, не затронутые в фильме, и доложить о 

перспективах развития муниципального образования  на 2015 год. 

  Главное, что сделано - это установлен третий котел на 

квартальной  котельной.  Его установка позволила улучшить температурный 

режим в обслуживаемых многоквартирных домах. На прошлом отчете было 

много нареканий в адрес СМУ-25. Сегодня нет вопросов по отопления, 

остаются вопросы по ГВС в домах 99 и 91 по улице Московской. 

 На прошлом отчете был озвучен вопрос о  принятии  единой  

квитанции  по оплате коммунальных услуг. Вопрос находится в стадии 

решения. Заключены договора между муниципальной  управляющей 

компанией, МП «Водоканал»,СМУ-25  и единым информационно-расчетным 

центром, которым руководит Демченко В.П., он будет расположен по улице 

Гурьянова-13. Выпуск  единой  квитанции по этим услугам будет с февраля 

2015 года. 

Несмотря на то, что отделение сбербанка переехало в новое более 

комфортабельное здание, у многих появилась возможность оплаты услуг 

через систему интернет, однако  оплата  коммунальных услуг вызывает по- 

прежнему нарекания  со стороны жителей, о чем на прошлом отчете 

говорили  жители нашего города. Работаем и над этим вопросом ,для этого и 

создаем ЕИРЦ. 

В этом же  ключе жители улицы Калужской ,да и не только этой улицы, 

задавали вопрос о двойных квитанциях. Данный вопрос был решен 

совместно  с органами прокуратуры и отдела внутренних дел за что мы им 

благодарны. С созданием муниципальной управляющей компании ,с 

середины прошлого года ,при полном уходе с рынка коммунальных услуг в 

городе ООО «ЖУК» этот  вопрос снят. 

Жители дома №13 по улице Гурьянова поднимали вопрос по 

нормальному снабжению горячей  водой. В прошлом году сделана 

переврезка  и прочистка системы ГВС. Жалоб последнее время от жителей не 

поступало. Однако вся теплотрасса и  трубы горячего водоснабжения по этой 

ветке до дома 91 по улице Московской  сильно изношены и требуют 

капитального ремонта. В прошлом году по программе «Чистая вода» 

заменены трубы холодного водоснабжения и канализации на сумму более 14 

миллионов рублей. Огромное спасибо за это правительству Калужской 

области и руководству Жуковского района. В текущем году, при вхождении 
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в областную программу энергосбережения ,попытаемся заменить данную 

тепломагистраль. 

Жители города  интересовались  дальнейшей судьбой  здания бывшей 

музыкальной школы. На этом  месте по улице Жуковской появился торгово-

офисный центр. Это место благоустроено и приобрело  достойный вид. 

Главное, что в этом здании будет детское кафе, куда можно будет придти с 

ребенком.  Не во всех городах такие кафе есть. 

Жители дома №5 по улице Калужской просили проложить тротуарную 

дорожку до магазина. Их наказ выполнен. Однако нам не удалось 

заасфальтировать въезд на эту улицу  со стороны Варшавского шоссе и 

домов №3 и 4.Планируем это сделать в текущем  году. 

Совместно с администрацией района и Министерством 

здравоохранения Калужской области сделан ремонт приобретенных 

помещений для детской поликлиники на улице Калужская дом 12 и ремонт 

существующей больницы. В фильме это отражено. 

На прошлом отчете поднимался вопрос газификации частных домов по 

улице Жуковская. Вопрос на контроле Министерства строительства и 

жилищно-коммунального хозяйства Калужской области. 

На прошлом отчете мы говорили о необходимости  пошить  костюмы 

для народного хора «Белоусовские зори». В первом квартале прошлого года 

они были пошиты.Огромная благодарность депутату Законодательного 

собрания Калужской области Толстикову Сергею Ивановичу за финансовую 

помощь.  

В 2014 году планировалось открытие 2-х групп детского сада «Малыш» 

в здании бывшей спортшколы. Они открыты благодаря большой помощи 

администрации МР «Жуковский район».В текущем году планируется 

открытие  ещё двух групп во вновь построенном доме по улице Гурьянова-1. 

Жители домов  №18 и 26 просили провести  асфальтирование 

придомовой территории. Из-за отсутствия финансовых средств эти работы не 

были выполнены в полном объеме ,а только частично. На собственные 

средства  в 2014 году  удалось заасфальтировать дворовую территорию по 

улице Гурьянова д.18  и провести  ямочный  ремонт около ГДК «Созвездие» 

на общую сумму 0,7 млн.рублей. 

Уважаемые белоусовцы!   

 Чтобы соблюсти регламент разрешите осветить экономический блок 

частично. Доклад будет опубликован на сайте и в нашей газете.Динамика 

большинства показателей, характеризующих социально-экономическое 

развитие города по отношению к предыдущему году, имеет положительные 

значения. 

     Общий объем инвестиций в основной капитал социальной сферы за 2014 

год оценивается более чем в 155 млн. рублей.     Выручка от реализации 

работ, услуг по всем видам деятельности, организациями всех форм 

собственности за этот же период  оценивается в 1 миллиард 152 миллиона  

рублей. 

 Объем  промышленного производства городского поселения  составил  

643 миллиона рублей  (плюс 49 млн.руб. к прошлому году)         Прибыль 
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организаций  всех видов деятельности муниципального образования  в 2014 

году составила  81  млн. рублей(в 2013 году было 54 млн.руб.). 

             Стабильно работают наши предприятия: ЗАО «Инжиринг Ремонт и 

Строительство», завод  ангаров «Виталл»,  ЗАО НП «Жуковомежрайгаз» 

,ООО «Технотекс», ООО «Газком», МП «Водоканал»,ЗАО «Завод 

автомобильного оборудования», филиал Белоусовского производственного 

линейного управления магистральных газопроводов «Газпром Трансгаз 

Москва  » и другие. 

 В фильме отражено жилищное строительство. Но, несмотря на это, 

очередь по улучшению жилищных условий в муниципальном образовании не 

уменьшается. На жилищном учете на 1 января 2015 года состоит  118 семей. 

Получение жилья происходит практически только по федеральным 

программам. По данным программам в  2014 году по обеспечению  жильем 

молодых семей помощь оказана  9 белоусовским семьям, по чернобыльской 

программе  в прошлом году 4 человека  получили жилищный сертификат  на 

приобретение жилья. 

 Для экономики городского поселения важно и потребительское 

поведение населения. В прошедшем году рост объема розничного 

товарооборота составил 102,2 процента.  В связи с повышением курса 

доллара,  произошло повышение цен в розничной торговле. С целью 

мониторинга  цен  создана комиссия с участием депутатского корпуса и 

представителей администрации и она уже приступила к работе.  

 По итогам 2014 года уровень среднемесячной заработной платы в 

городе составил 26465 рублей.( 22260руб.-2013 год). Конечно, все еще 

сохраняется разрыв между оплатой труда работников бюджетной  сферы и 

сферы производства.  

Доходы  бюджета муниципального образования  городского поселения 

в целом составили 53 млн. рублей, в.т.ч. налоговые поступления исполнены 

на 24 млн. рублей, темп роста к прошлому году составил 134 процента 

(увеличение на 6 млн.руб.), неналоговые поступления исполнены на 4 

миллиона рублей, безвозмездные поступления бюджетов  всех уровней 

составили 25 млн. рублей 

Удельный вес собственных доходов за 2014 год составил 53 процента, 

из средств областного и районного бюджета денежные  поступления 

составили 47 процентов ( прошлый год - собственных доходов -48,5 

процентов, дотация- 51,5процента).   

   Мы благодарим правительство Калужской области и районную 

администрацию за оказанную помощь и поддержку в виде дотаций и  

межбюджетных трансфертов, в том числе оказанную финансовую помощь 

городу на реализацию мероприятий по развитию социальной и 

коммунальной сферы. 

  Входит в практику проведение обучающих семинаров старших по 

домам и подъездов по вопросам разъяснения жилищного законодательства 

,тарифной политики ,оплаты за капитальный ремонт  с приглашением 

специалистов Жуковского района и министерств Калужской области. Такую 

форму общения и обучения будем продолжать и в текущем году.  
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В 2013 году отремонтирован   памятник воинам 53 стрелковой дивизии. 

Ко дню Победы в 2014 году проведена посадка туй и цветов, проведено 

благоустройство близлежащей территории. В ноябре прошлого года открыта 

мемориальная доска партизану Великой Отечественной войны, врачу, 

почетному гражданину города Белоусово Гусинскому Вульфу Файвеливечу. 

Перечень мероприятий, утвержденных администрацией городской управы к 

70-летию Великой Победы, реализуется с прошлого года, но  основные 

мероприятия намечены на ближайшие месяцы. 

В 2014 году детская  игровая  площадка установлена на улице 

Гурьянова дом 9  рядом с «Торговым двором», совместно с жителями 

отремонтирована площадка на улице Текстильной. Это конечно очень мало, 

поэтому мы будем оказывать всяческое содействие советам домов в 

благоустройстве и восстановлении детских игровых площадок. 

За год ООО «Домоуправление» производит вывоз почти 25 тысяч 

кубов мусора, в том числе крупногабаритного. Данной организацией 

обслуживается 15 контейнерных площадок и 94 контейнера для сбора ТБО. 

Надо сказать слова благодарности  данной организации. В прошедшем году 

отремонтировано 3 контейнерных площадки, заменено на новые 40 

контейнеров. 

В отчетном периоде проведено 34 субботника, в том числе 6 

общегородских. Активно прошли акция «Зеленая весна -2014», 

Всероссийский экологический субботник, в результате которых было 

посажено 629 деревьев, разбито 24 клумбы, посажено около двух тысяч 

цветов. К сожалению, надо констатировать очень низкую активность 

населения в участии общегородских субботниках. Из отдельных 

многоквартирных домов на субботники выходило по 2-3 человека. Мало 

того, что отдельные  жители города не принимают участие в общегородских 

мероприятиях, но и как вандалы относятся к имуществу дома, в котором 

живут. Нужно  бережно относиться  к тому, что сделано в городе. И в этом 

же духе  воспитывать нашу молодежь. 

В 2014 году пожарная часть № 56 города Белоусово приказала долго 

жить. Несмотря на наши просьбы с главой администрации района Суярко 

А.В. в вышестоящие инстанции,  с 1 января 2015 года Белоусовская пожарная 

часть ликвидирована. Оптимизация расходов оказалась сильнее здравого 

смысла. 

      Мы активно сотрудничаем со средствами  массовой информации, 

газетой «Жуковский вестник». В 2014 году зарегистрирована газета «Вестник 

Белоусово», что позволяет нам размещать в газете официальную 

информацию. В прошлом году  вышло 6 номеров газеты. Конечно, есть 

вопросы к оформлению, доступности материалов для населения, 

оперативности информирования, но мы надеемся, что наша газета при 

активной помощи внештатных сотрудников с каждым номером будет всё 

глубже отражать насущные проблемы жизнедеятельности города. На 

кабельном телевидении города появился новый канал, на котором выходит 

еженедельный информационный видеоматериал Жуковского телевидения. 

Официальный сайт администрации города посетило более 70 тысяч человек. 
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Всего в 2014 году в городскую управу обратилось 570 человек с 

письменными заявлениями (2013 год-520). Эти заявления в основном 

касались жилищно-коммунальных, земельных вопросов, жилья, ремонта и 

строительства дорог, социальных вопросов.  

 Несколько слов скажу о  социальной поддержке граждан, в том числе 

решению проблем семьи, детства и материнства. 

Клуб старшего поколения «Вдохновение» посетило 299 человек, было 

проведено 11- тематических вечеров и  организовано 5 поездок по 

краеведческим местам. В прошлом году 28 супружеских пар поздравили с 

юбилеем свадьбы. В отделении социальной реабилитации было принято 3360 

посетителей, в том числе  653 инвалида. Занималось в тренажерном зале – 

2857 человек, посетило комнату психологической разгрузки – 384 человек. 

 Летним оздоровлением на пришкольных площадках было охвачено 

более 100 человек  , в загородные лагеря  по льготным путевкам выехало 36 

детей.  

По городу Белоусово в 23 опекунских семьях воспитывается 28 

несовершеннолетних , а в 7 приемных семьях  численность детей  составляет 

20  человек. 

Седьмым  почетным гражданином города Белоусово стала Максимова 

Антонина Николаевна внесшая достойный вклад в развитие образования 

нашего населенного пункта и патриотическое воспитание молодежи.  

Вопросы здравоохранения были затронуты в показанном Вам фильме. 

Скажу только то, что по-прежнему ощущается  диффицит кадров. Надеемся, 

что созданные условия труда привлекут в нашу больницу новые кадры узких 

специалистов. 

      В прошлом году на базе  физкультурно-оздоровительного комплекса 

«Факел» создана детско-юношеская спортивная школа. ФОК  становится 

центром спортивно-массовой работы.  

Продолжают в городе культивироваться и другие виды спорта. Стали 

традиционными соревнования «Белоусовская лыжня», соревнования по 

футболу на приз Сергея Даниленкова. Впервые за последнее  годы  залит 

каток для катания на коньках  и развития детского хоккея. Будем искать  

тренера для создания в городе детской команды по хоккею с шайбой. 

Мы также подали заявку на строительство ледовой арены в  городе 

Белоусово, которая будет строиться  по программе «Газпром-детям».  

Наша задача и впредь системно выстраивать приоритеты спортивной 

политики и содействовать укреплению здоровья граждан. 

Улучшается демографическая ситуация в муниципальном образовании. 

К сожалению, уровень рождаемости не превысил смертность. В 2014 году 

родилось 95 человек (на уровне 2013года), смертность составило 127 

человек(2013год-131). Прибыло в город -401 человек, убыло 257 человек. 

Поэтому приходиться решать вопросы обеспечения подрастающих детей 

детскими дошкольными учреждениями, чем и занимались в отчетном году 

совместно с районом и областью. Это хорошо отражено в фильме. 
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Говоря о детских дошкольных учреждениях, нельзя не сказать о 

коллективе ЗАО «Завод автомобильного оборудования», который взял 

шефство над детским садом «Березка». Данным предприятием  в феврале 

этого года будут сделаны две крытые прогулочные веранды из 

металлоконструкций взамен старых. Данное благое дело необходимо 

поддержать руководителям предприятий и организаций нашего города. 

Развитие материально технической базы учреждений культуры 

отражено в фильме.  

В городе стали традиционными общегородские мероприятия такие как 

«Масленица», день защиты детей, день города, фестивали детского 

творчества, отчетные концерты творческих коллективов ГДК «Созвездие». В 

прошлом году вышла  четвертая  книга литературного объединения 

«Галактика», а к 70-летию Победы  под редакцией Агеевой Надежды 

Ивановной  увидела свет книга об узниках фашистских концлагерей города 

Белоусово «Маленькие свидетели страшных событий».  

Острой остается крименогенная обстановка в городе. Сотрудниками 

отделения полиции города в 2014 году рассмотрено 1218 обращений и 

заявлений граждан.  

В прошлом году заведено  в городе 181 уголовное дело,(в 2013-171 

уголовных дел), было  составлено 252 административных протокола о 

правонарушениях. Основную долю в преступлениях составляют хищения 

собственности, в том числе и из  садовых товариществ. К сожалению, 

раскрываемость преступлений составляет только 50 процентов. 

 В 2014 году стоит  на учет в ПДН 14 несовершеннолетних. В прошлом 

году несовершеннолетними совершено 4 преступления (2013 год- 6 

преступлений). 

В Белоусово с профилактируемой  категорией лиц  также проводилась 

работа. В городе 69 лиц страдающей алкогольной зависимостью, 28-

наркозависимых, психически больных-49 человек, поднадзорных-9,судимых-

75,осужденных к мерам наказания не связанных с лишением свободы-20 

человек. 

Остро стоит вопрос борьбы с наркоманией. За год  на территории 

Белоусово совершено 5 преступлений, связанных с не законным оборотов 

наркотиков.  

С целью профилактики правонарушений в 2014 году за счет 

собственных средств дополнительно установлено 11 камер видеонаблюдения 

на предприятиях и организациях города. Всего в городе 57 камер 

видеонаблюдения. Мы и дальше будем требовать от собственников 

помещений установки видеокамер в местах наибольшего скопления людей. 

По просьбе администрации городского поселения, по заявлениям 

жильцов и старших по домам, миграционной службой Жуковского района 

проведено 17 рейдов, в ходе которых выявлялись незаконно проживающие 

мигранты. По мигрантам жители задают много вопросов. В прошлом году за 

незаконную регистрацию иностранных граждан на  жителей нашего города 

возбуждено 2 уголовных дела, составлено 29 протоколов за нарушение 

миграционного законодательства.  
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Также необходимо улучшение работы нашей полиции и в других 

вопросах борьбы с преступностью и правонарушениями. На стадии решения 

вопрос создания добровольной народной дружины в городе. Это будет 

подспорьем в проведении профилактической работы с лицами склонными к 

правонарушениям и преступлениям. 

За прошедший 2014 год было проведено 25 заседаний  

административной  комиссии, на которых привлечено  к административной 

ответственности 85 человек  за нарушение законодательства. Сумма 

наложенных административной комиссией  штрафов составила за год 603 

тысячи руб., из них 445 тысяч  рублей наложено на юридических лиц,  150 

тысяч руб. – на физических лиц. Не оплаченные штрафы, а они составляют 

практически 2/3 суммы, переданы судебным приставам для дальнейшего 

взыскания в принудительном порядке. Но административной комиссии есть 

куда приложить свои усилия.  

Позвольте мне озвучить основные задачи, которые мы ставим перед 

собой на 2015 год: 

1. На прошлом отчете мы говорили, что установка светофора  в районе 

поворота на город Обнинск находится в стадии решения. Сегодня можно 

сказать, что свое слово ФГУ «Центрмагистраль» сдержало. Введение в строй 

светофора позволило снизить безопасность дорожного движения на данном 

участке. 

Однако возникает другая проблема- выезд на Варшавское шоссе на 

повороте со стороны улицы Калужская дом 12. В прошлом году именно здесь 

произошла крупная автомобильная авария с тяжелыми травмами.. 

Администрация города видит здесь один выход –установку еще одного 

светофора на этом перекрестке. Так же мы планируем установку ограждения 

(дорожный отбойник)  по правой стороне улицы Московская  от магазин 

«Транзит» до пересечения с улицей Жуковской. 

В планах расширение  автодороги по улице Жуковской от магазина 

«Магнит» до светофора. Принципиальное согласие получено от 

Министерства дорожного хозяйства Калужской области. 

2. В фильме не была отражена работа по восстановлению плотины 

пруда. Вопрос задавался на прошлом отчете. Объявленный 

благотворительный марафон по сбору средств на восстановление плотины 

результатов не принес. С начала благотворительной акции поступило 57 

тысяч рублей. Это капля в море, учитывая то, что один проект будет стоить 

не менее миллиона рублей, а строительно-монтажные работы оцениваются 

более чем в 8 миллионов рублей. Мы вошли в государственную программу 

Калужской области «Воспроизводство и использование природных ресурсов  

в Калужской области»,  по которой область  планирует выделить в 2016-2017 

году на капитальный ремонт гидротехнического сооружения 8,2 млн.рублей 

в том числе 1,5 млн. рублей - средства местного бюджета. По данной 

программе на 2016-2017 годы планируется выделение  10,1 млн.рублей  на 

расчистку речки Дырочная и ложа пруда. Дай бог, чтобы  данная программа 

выполнялась и финансировалась. Наша задача-сделать проект капитального 

ремонта плотины  до сентября текущего года. 
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3. В текущем году планируется проведение  жилищной застройки -24 

квартирного дома по улице Московской, начать строительство дома на улице 

Калужской около  ЗАО НП «Жуковорайгаз», закончить ремонт здания 

недостроенной поликлиники и сдать  дома  по улице Жуковская д.5 и дом 6.  

В планах  2015 года- начало строительства  дома по улице Лесная, куда 

планируется переселить жителей домов 55 и 57 по улице Московской. 

4.При софинасировании области, района и бюджета муниципального 

образования необходимо продолжить мероприятия по модернизации 

объектов инфраструктуры и социальной сферы, в т.ч.  ремонт теплосетей и 

ГВС при подготовке к следующему отопительному сезону.  

5.Продолжить участие в областной программе по ремонту дорожной 

сети и придомовых территорий города. В планах асфальтирование улицы 

Калужской и улицы Комсомольская. Сметы готовим. Главой администрации 

района обещано асфальтирование дворовой территории Белоусовской 

школы.  Как будут складываться финансовые  возможности бюджета 

покажет время. 

6. Продолжим  благоустройство города, в т. ч. установка лавочек, урн, 

детских спортивных площадок и т.д.).. 

7.Добиться начала строительства надземного пешеходного перехода 

через Варшавское шоссе. 

8. До осени будем стремиться сделать многофункциональную 

спортивную площадку на улице Калужская. 

9. В планах  года  провести благоустройство в сквере газовиков и 

установить бюст первому министру нефтяной  и газовой промышленности 

Виктору Андрияновичу Кортунову за счет внебюджетных источников 

финансирования. 

10. Планируем в сквере перед  ГДК «Созвездие» установить монумент 

белоусовцам, ковавшим Победу в годы Великой Отечественной войны. 

Общественный Совет при администрации города одобрил данную 

инициативу и утвердил макет памятника. Уфимский гранит для данного 

монумента привезен размером 1,5 на 3 метра. 

11. Завершить  работу совместно с муниципальным районом  и 

Министерством экономического развития области  по вопросам  расширения 

границ муниципального образования. Площадь нашего города и 

муниципального образования увеличивается на 753 гектара. Поскольку до 

расширения территория Белоусово составляла всего 456, 0 гектаров, 

увеличение очень даже заметное. Теперь  Белоусово будет иметь 1196 

гектаров площади. Документы на утверждение генерального плана 

муниципального образования находятся на рассмотрении в Законодательном 

собрании Калужской области. Принять  генплан развития муниципального 

образования предстоит в текущем году. 

13. Поднимался вопрос дальнейшей судьбы фундамента  дома  по 

улице Московская -97 рядом с домом 99 по этой же улице. Ни обманутым 

вкладчикам, ни администрации города не удалось в судебном порядке 

продвинуть строительство дома. Совместно с районом и  областью найдено 

решение. Вопрос в стадии завершения. Обманутым дольщикам бесплатно 
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предоставляются земельные участки по 10 соток  под жилищное 

строительство Жуковском районе. На что они дали согласие. 

14.В течении года необходимо провести  работу по переводу 

малоэтажных домов на индивидуальное отопление, что очень важно при 

наложении моратория до июля 2016 года на увеличение платы за 

теплоснабжения. У жителей этих домов есть время перейти на 

индивидуальное отопление. 

15. Житель улицы Гурьянова  д.26. ставил вопрос об установке 

шумопоглащающего ограждения вокруг квартальной котельной. Данный 

вопрос будет решаться после выкупа котельной у частного лица и перехода 

её в муниципальную собственность. Принципиальное «добро» по выкупу 

данной котельной дал Губернатор Калужской области . В 2015 году будем 

добиваться, чтобы квартальная котельная перешла в муниципальную 

собственность. 

16. Поднимался вопрос о строительстве хоккейной коробки в городе. 

Перед днем города 28 августа многофункциональная спортивная площадка 

рядом с Белоусовской школой №2 открыта, стоимость данного проекта 

составляет более 4 миллионов рублей. В текущем году аналогичную 

спортивную площадку планируем построить за счет инвестора на улице 

Калужская . Ещё попытаемся войти в областную целевую программу 

«Развитие физической культуры и спорта Калужской области» по 

строительству аналогичного спортивного сооружения в микрорайоне 

«Горка» рядом со школой по улице Московская-53. 

17.Одной из главных задач на текущий год остается увеличение 

налогооблагаемой базы за счет привлечения новых инвесторов, 

рационального использования муниципального имущества, регулярных 

платежей в бюджет городского поселения. 

Администрация города выражает искреннюю благодарность 

Губернатору и Правительству Калужской области, депутату 

Законодательного собрания Толстикову Сергею Ивановичу,  Главе 

администрации  МР «Жуковский район» Суярко Анатолию  Владимировичу  

и его команде за поддержку и помощь в работе. Я благодарю за 

плодотворную работу  депутатов Городской Думы во главе с Григорьевой 

Татьяной Алексеевной,  руководителей прокуратуры, РОВД, других 

федеральных структур, руководителей  предприятий и организаций, 

население города за понимание, терпение и помощь в решении многих задач. 

Отчет закончен.  Спасибо за внимание. 


